

新型コロナウイルス感染症防止にむけて

校長 柳沼久裕

始業式、入学式から3日が経ちました。みんなの笑顔がこれからも続くように、今後も、新型コロナウイルス感染症防止に万全を尽くさなければなりません。

ここで、あらためて学校がしっかりやるべきこと、みなさんをお願いしたいことを確認したいと思います。

私たち教職員は、

- ①マスク着用を励行し、指示や説明するときに、決して飛沫が飛ばないように努めます。
- ②これからは、密集をつくらないように、学年集会等はできるだけ行わないようにします。
- ③学習環境をよくするため、こまめに、丁寧に消毒を行います。
- ④朝、休み時間、授業の中間、昼休み、放課後は、確実に換気します。みなさんも協力してください。

みなさんには、次のことをお願いします。

- ①引き続き、登校時の検温をしっかり行ってください。
- ②密接を防ぐために、飛沫が届かない程度の距離を保ってコミュニケーションを取るようにしてください。
- ③手を握る、肩を組む、じゃれ合うなど、相手の体に触れないよう心がけてください。

この3日間を振り返って、先生方も、まだまだ不十分なところがあったと反省しています。みなさんにも頑張ってもらわなければならないことがあります。先生方と皆さんの総力を結集して、新型コロナウイルス感染症防止に努めましょう。